



## Parfums et Médecine au Musée royal de Mariemont

Le 27 novembre 2018, les élèves de 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> latines se sont rendus à Morlanwelz où est situé le Musée royal de Mariemont. La première partie de la journée était consacrée à une visite de l'exposition « Au temps de Galien. Un médecin grec dans l'empire romain ». C'est ainsi que nos élèves ont pu découvrir le célèbre Galien qui a vécu au II<sup>e</sup> siècle de notre ère, écrit d'innombrables traités médicaux et fut médecin à la fois de gladiateurs et d'empereur (Marc Aurèle). Au cours de la deuxième partie, les élèves ont participé à un atelier olfactif animé par un « nez », Olivier Kummer. Le parfumeur a tiré de son orgue à parfums différentes essences : laurier noble, cannelle, gingembre, nigelle, fenugrec, gaulthérie, nard, castoréum, en détaillant leur histoire et en les associant avec médecine et pharmacie, Antiquité et époque contemporaine. Enfin, une promenade dans le parc a permis d'admirer quelques très belles statues, notamment « Vers la vie » de Victor Rousseau, « Le Semeur » de Constantin Meunier et « Les Bourgeois de Calais » d'Auguste Rodin.

Anne Bargibant, Flora Castoldi, Thomas Kountourgiannos, Elisabeth Loos

